
 

 

Prot. 0018972/2024 
San Pietro in Casale, 06/11/2024  
 
 

Egregio Sig. Marco Nanetti 
Consigliere Comunale “RipartiAMO San Pietro”  

 
 
 
 
Oggetto:  Interrogazione Sottopasso stazione – Consigliere comunale Marco Nanetti 

RipartiAMO San Pietro, prot. n. 17533 del 15.10.2024. 
 

 

Con riferimento all’oggetto, si comunica che il sottopasso pedonale tra via Battisti e via 
Rubizzano viene regolarmente controllato dagli operatori addetti allo svuotamento dei cestini che 
provvedono alla raccolta dei rifiuti, anche di piccole dimensioni, abbandonati. Il lavaggio completo 
con deragnatura e pulizia accurata viene eseguito due volte l’anno. 

Quanto alla pavimentazione si specifica che la realizzazione del sottopassaggio è avvenuta alla 
fine degli anni novanta ed è stata quindi realizzata rispettando la normativa vigente all’epoca. 

La norma di riferimento citata, DECRETO LEGISLATIVO 9 aprile 2008, n. 81 in Attuazione 
dell'articolo 1 della legge 3 agosto 2007, n. 123, riguarda la tutela della salute e della sicurezza nei 
luoghi di lavoro. 

Non esiste nessuna normativa che impone la verifica annuale tramite rilevazione strumentale. 

La manutenzione ordinaria tramite pulizia della pavimentazione programmata e l’adozione di un 
comportamento cauto da parte dei cittadini hanno escluso da sempre situazioni di pericolo. A 
conferma di ciò ad oggi non è mai stata presentata nessuna richiesta di danni. 

 
 
Distinti saluti.  
 
 
 
 
 
 
 
 

FIRMATO 
Il Sindaco 

Poluzzi Alessandro 
 
Documento prodotto in originale informatico e firmato digitalmente ai sensi dell'art. 20 del "Codice 
dell'amministrazione digitale" (D.Leg.vo 82/2005). 
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